
http://decfamily.p1.bindsite.jp/2012/

ቇᐕ⼔⠪ળႎ๔ ⼔⠪ 

No.026 12/05/21

５月１８日（金）15時半より、第１回の
学年保護者会が星陵会館にて開かれました。
今回はその概要についてお知らせいたしま
す。15Rでは、事前●名の方からご出席との
ご連絡を頂き、当日は●名の方がご出席くだ
さいました。
㧦㈩Ꮣ⾗ᢱ㧨

A 学年積立金予算（案）
B 学習と進路調査結果の抜粋
C 宿泊防災訓練について
D 社会人から見た勝山臨海合宿の魅力
E Career Guidance(保護者向け進学情報誌)
㧦ౝኈ㧨 司会：●●（●担任）
①学校長挨拶（学校長）
②学年挨拶（●●学年主任・●担任）
③学年積立金につて（●●・●担任）
＊年間●●●円。内容について説明させて
いただき、ご承認いただきました。主とし
て各教科教材費、模試代金、行事･写真代、
修学旅行積立などです。

④生徒指導部より（●●・●担任）
１ 基本的生活習慣の確立が学習成績と密
接に関連する。

２ 遅刻・欠席しないことが重要。（授業
を規定以上欠席すると原級留置）

３ 文武両道とはいっても、学習がすべて
の基本。学習がうまく行っているからこ
そ、部活も生きてくる。

４ メーリングリストの適正な活用につい
て指導していく。

５ ベスト・セーターは、白・グレー・黒

紺・ベージュ。クールビス仕様のYシャ
ツは●日に採寸の上販売。

⑤一水会挨拶
＊昭和39年の卒業生の方が、校外行事（勝
山臨海・夏山・スキー）に参加することが、
これからの社会で求められる力を養う上で
も、友人との交流を深める上でも、大きな
力となることを、ご自身の経験を踏まえて
お話しくださいました。

⑥進路指導部より（保戸塚・15R担任）
１ 配布資料Bの説明…「自分が何に向い
ているか分からない」という悩みが多
い。考えないと答えは出ないので、機会
があるごとに考えさせたい。

２ 塾・予備校・通信添削は、現在やって
いて役に立っているならば継続を。新し
く始める必要はないし、続けるか止める
か迷っているなら「止める」が正解。

３ 幅広い進路希望の実現に向けて、まず
は基礎学力の充実が大切。それを意識し
て授業を展開してゆく。

⑦宿泊防災訓練について（副校長）
＊全都立高校全日制で実施。参加同意書を
ご提出下さい（アルファ米を使った夕食を
摂ったりするので、アレルギーなどがあれ
ばご記載を）。ご不明な点は副校長まで。

＊
わずか１時間の会でしたが、現在の学年の

状況がお伝えできたのではないかと思いま
す。次回は「学級」保護者会。クラス役員の
方と時期など相談したいと考えています。


